
                                         INTERPELLATION   GROUPE MR EVERE  

                                                                                                                              

 

Evere le 23 septembre 2022 

 

Madame la Présidente,                                                                                                                                          

Monsieur le Bourgmestre, 

 

À la suite de diverses rencontres citoyennes, notre groupe a été interpelé par certains habitants de la 

place de la Paix pour divers problèmes et nuisances récurrents dans le quartier.  Ils n’en peuvent plus !! 

Problèmes d’insécurités, de drogue, de vitesses excessives, de violentes altercations entre bandes 

rivales, de propreté etc.  

Une vidéo circule avec une agression sans précédent à Evere : jets de trottinettes sur des véhicules, 

agressions d’un chauffeur en vue d’utiliser son véhicule comme arme.   

 

Un sentiment d’insécurité permanente naît dans le quartier ! 

Un restaurant connu et réputé d’Evere va d’ailleurs bientôt fermer définitivement ses portes.  

Un distributeur de billets démonté et retiré sans aucune explication !!!  Celui-ci avait été placé en 2012 

par le service de la Promotion économique sous l’impulsion de son échevin pour pallier à la disparition 

des banques et de leurs distributeurs dans la partie basse d’Evere, entre la chaussée d’Haecht et la rue 

Saint- Vincent.   

Comment trouver de l’argent dans le bas d’Evere …. Quelle est votre solution ? 

Les habitants de la rue Plaine d’Aviation qui ont investis des sommes importantes pour acquérir un 

appartement dans les nouveaux logements du bas d’Evere sont inquiets.  Ils espèrent, dans un futur 

proche, pouvoir vivre en toute harmonie dans leur quartier et avec les commerçants de proximité.   

Cette situation à court et moyen termes est intenable pour notre commune, ses habitants et ses 

commerçants. 

Quelle est la politique mise en œuvre par le Collège pour pallier à tous ces problèmes de sécurités, de 

violence, de drogue et de propreté afin de rendre au quartier de la Place de la Paix un sentiment de 

bien-être et de savoir vivre ? 

Pourriez-vous également nous communiquer la politique mise en œuvre par le Collège pour la 

redynamisation des commerçants de ce quartier du bas d’Evere ? 

Dans l’attente de vous lire, veuillez agréer Madame la Présidente, Monsieur le Bourgmestre, mes 

sentiments les meilleurs. 

 

Alain VANDER ELST  

Conseiller communal                                                                                                                                           

Chef de groupe MR Evere   


